
尊敬的客户：

为贯彻落实国家提速降费政策，自2018年7月

1日起，中国移动取消流量漫游费，新老用户省内流

量升级为国内流量（不含港澳台）。

详情请咨询客服热线10086或当地营业厅，感

谢您的支持！

中国移动通信集团河南有限公司
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评球论足

新华社圣彼得堡6月26
日电（记者石松） 当梅西扑
到罗霍的背上开始忘情庆祝
时，相信全世界的阿根廷球
迷都和他们的偶像一样，心
中的一块石头落了地。

在本场比赛前，这块无
形的石头已经将梅西压得喘
不过气来。他曾经的队友、
阿根廷边后卫萨巴莱塔认
为，过多的压力已经让梅西
不再快乐，“你可以看到里奥
（梅西）在这届世界杯上肩负
着多大的压力，他如此不快
乐，这是不对的”。

难能可贵的是，在圣彼得
堡这个凉爽的夏夜，阿根廷人

不仅再一次让尼日利亚人尝
到了失利的苦果，也用一种令
人惊讶却又合情合理的方式，
卸下了梅西肩头的重担。

因为，今天的“潘帕斯
雄鹰”顽强、血性；因为，
战斗精神永不过时。

你是否看到梅西在上半
场回防到本方角旗区附近接
应队友的手抛球？你是否看
到被讽“变胖”的伊瓜因在
锋线上不惜力的牵扯和对
抗？没注意到？没关系。因
为你一定看到了马斯切拉诺
在血染赛场后无动于衷地继
续比赛，看到了不愿放弃的
罗霍出现在了一个他不该出

现的位置上，打进了那个金
子般的进球。

当然，我们也不能否认
本场比赛阿根廷队在战术上
取得的进步。对阵“非洲雄
鹰”，巴内加的首发让人意识
到桑保利增强中场控制力的
决心，阿根廷也的确在上半
场完全占据了主动。梅西的
进球是天赋的展现，也是这
种进步的缩影。

然而，下半场伊始，维·摩
西攻入的点球突然改变了场
上的局势。梅西在赛后说：

“比赛一下子变得非常艰难，
随着时间的流逝，压力变得越
来越大。我们加强了进攻和

压迫，幸运的是，最终我们取
得了第二个进球。”

自助者天助，阿根廷的
幸运建立在足够的努力和反
复的尝试上。或许争议判罚
仍让他们感到愤怒，无果的进
攻也让他们感到慌张，但最
终，战斗精神弥补了遗憾，顽
强的意志品质让“潘帕斯雄
鹰”获得了最终的胜利。

首轮淘汰赛，他们将面
对实力强大的法国队，梅西
和他的队友们也会面临新的
压力。然而，战斗精神永不
过时，当你办法不多时，要
敢于尝试，或许结果就会有
所不同。

让战斗精神卸下梅西肩上的重担

参加俄罗斯世界杯的 32 强共有
736 名球员，其中 9 人来自中超联
赛。巴西、阿根廷、葡萄牙等世界级
强队的主力球员在中超打拼，说明中
超的水平日益提高、吸引力日益增
强，这是一件大好事。

中超负有培养中国足球人才的责
任。欧洲、美洲、非洲的高水平球员加
盟中超，与中国球员一起训练、一起比
赛，可以在潜移默化中将他们的职业精
神、训练方法、临场经验传授给中国球
员，对中国年轻球员的成长大有裨益。

为外国球队“输送”越来越多世
界杯国脚，说明中国足球联赛“请进
来”卓有成效。但与“请进来”形成
鲜明对比的是，近年来中国球员“走
出去”遭遇瓶颈。在 2002 年至 2008
年孙继海效力于英超联赛曼城队期
间，中国有多名优秀球员在英超效
力，每个赛季都能出现几次“中国德
比”。如今，在欧洲球队一线队踢球
的中国球员只有刚刚加盟荷兰甲级联
赛海牙队的张玉宁，情况不容乐观。

年轻球员“走出去”有多重要？
看看我们的亚洲邻居日本队就知道
了。在本届世界杯上，日本队以2∶1
击败哥伦比亚队，这是世界杯历史上
第一次有南美洲球队在亚洲球队面前
输球。在日本队首发11人中，只有1
人在日本国内联赛踢球，其余 10 人
均在法甲、德甲、西甲、英超等欧洲
高水平联赛踢球。与中国球员梦想着
一步到位登陆欧洲五大联赛不同，日
本球员留洋大多将提高球技放在首
位，其次才考虑赚钱，所以他们会循
序渐进，甚至先在欧洲小国联赛打
拼，一步一步寻找机会。

要想让中国队尽快重返世界杯舞
台，“走出去”与“请进来”同样重要。只有
创造条件，让大量中国年轻球员到欧洲
或者南美洲高水平足球联赛历练，才有

可能形成人才辈出的局面，促
使中国足球水平不断提高。

“请进来”与“走出去”两手都要硬
□郭 剑

@诺式媒女：2018世界杯第一个0∶0
出现了，从进攻势头来讲，法国和丹麦的
比赛真是以和为贵的默契啊！为什么不干
脆多换点候补球员上去感受一下世界杯更
好呢？有些沉闷的节奏让解说、观众都困
了。反倒是无关出线的另一场比赛，秘鲁
赢得了载誉而归。

@上官就是我啊：秘鲁真的很赞，
丹麦这么不思进取出线了又怎样！

@哲也love：为阿根廷点赞！最后
一轮在淘汰边缘惊险晋级，真的太不容易
了，不管以后能走多远，阿根廷和梅西永
远是最棒的！！！

@梦想家徐明天：虽是 C 罗的粉
丝，但也熬夜看完了这场比赛（阿根廷对
尼日利亚），真的是看哭了！希望这届世
界杯可以上演梅罗争锋，梅西很棒，阿根
廷也很棒！

本报记者 李 非 整理

6 月 27 日 ，
德国队球员厄齐
尔 （上） 在比赛
中带球突破。

当日，在喀
山进行的2018俄
罗斯世界杯足球
赛 F 组 小 组 赛
中，德国队0∶2
败给韩国队。

李 尕 摄
（新华社发）

焦作市博爱县
受理编号：D410000201806190084
反映情况：焦作市博爱县许良镇大辛庄村支部书记在

丹河东岸挖沙取石，旁边的林地遭到毁坏，生态遭到严重
破坏，村支书从中获取暴利，现在每天晚上还在挖沙卖
沙。

调查核实情况：
接到该举报件，我市立即安排博爱县、沁阳市进行核

查。经查，该举报不属实。
一、博爱县调查情况：
经查，该举报不属实。6月21日上午9时，博爱县水

利局和许良镇人民政府组织调查人员对信访举报问题进行
调查落实。

（一）该举报件反映“大新庄村支部书记在丹河东岸
挖沙取石问题”

经调查人员沿丹河东岸徒步调查，博爱县许良镇境内
丹河河道无挖沙取石现象，大新庄村支部书记在丹河东岸
挖沙取石情况不存在。

（二）该举报件反映“旁边的林地遭到毁坏、生态遭
到严重破坏情况”

经调查人员沿丹河东岸徒步调查，博爱县许良镇境内

丹河东岸属于荒滩，林地遭到毁坏、生态遭到严重破坏情
况不存在。

（三）该举报件反映“村支书从中获取暴利，现在每
天晚上还在挖沙卖沙”

经调查人员沿丹河东岸徒步调查，博爱县许良镇境内
河道无挖沙取石现象，村支书从中获取暴利、现在每天晚
上还在挖沙卖沙情况不存在。

二、沁阳市调查情况：
经查，举报问题不属实。6月26日，沁阳市国土局、

林业局和水利局到沁阳市境内与博爱县许良镇大新庄村一
河之隔的山王庄镇陈庄村对该段丹河进行详细勘察。陈庄
村在丹河西岸，大新庄村在丹河东岸，该段丹河东岸绝大
多数地方属于博爱县大新庄村，约有4块土地共计55亩左
右属于沁阳市陈庄村集体土地。勘察结果表明，在丹河东
岸陈庄村所有的55亩集体土地上，未发现有“河道内挖
沙、岸上取石、毁坏林地”违法行为。

处理及整改情况：焦作市将进一步加大丹河巡河频
次，继续保持高压态势，对非法采砂行为由水利和公安部
门予以严厉打击。

追责情况：无。

中央环境保护督察组“回头看”交办案件办理结果公示（第21批）

2018年6月27日

德国0∶2不敌韩国
双双出局

（上接二版）组织2人以上专业技术人员到现场查验，面积
要实际测量，用GPS定位，填写《每木检尺表》和《伐区调查
设计表》。回局后推算求出总株数、蓄积、出材量等；3.公
示：经伐区调查设计、现场查验后符合采伐条件，可作为拟
批准对象，填写《林木采伐公示》，张贴于所在村明显位置，
平原地区公示5天，山区7天；4.林业局审批：对公示中没有
异议的，填写《非国有片林、林带林木采伐审批表》，报局领
导审批。发证人员根据《河南省林木采伐和木材销售运
输管理办法》第二章第十条规定：各大、中型河道、水库的
堤岸防护林、黄河故道防护林、宛东防护林的抚育伐、更
新伐，由所在县（市）林业主管部门核发《林木采伐许可
证》。孟州市农林局所办采伐许可证，均是按以上程序依
法依规办理的。

孟州市河务局属于中央财政差额预算单位，财务收支
是受上级直接监控检查的，每年并未拨付绿化专项费用。
多年来，河南河务局、焦作河务局组织或委托中介机构对
孟州市河务局多次进行预算执行、财务收支及“小金库”专
项等各类检查、审计，均未发现违规违纪及私设“小金库”

行为。
2015年8月，某某园艺场以黄河湿地范围内的林木不

能办理采伐证、不能对外承包、孟州市河务局隐瞒该地块
为湿地，以此为由将孟州市河务局告上法庭。2016年6月
30 日，一审判决：驳回原告诉讼请求并承担诉讼费用。
2017 年 8 月 30 日，二审判决全部支持原告诉讼请求。
2017 年 10 月 27 日下达终审判决：驳回上诉、维持原判。
2018 年 1 月 11 日，孟州市河务局收到焦作市中级人民法
院下达民事裁定书认为二审和终审判决未考虑到孟州市
河务局的利益，显失公平。裁定：终止原判决的执行、本
案由本院再审。2018年3月30日在焦作市中级人民法院
开庭重审了此案件并于6月10日下达了民事裁定书：撤销
二审和终审判决结果，发回博爱县人民法院重审。

整改措施：今后，孟州市将进一步加强黄河防汛安全保
障工作，加大对黄河工程护堤林木的规范管理力度，严格按
照有关程序做好树木的采伐更新，打造滩区生态、防护、安
全绿色长廊。

问责情况：无。

（上接一版）希望市直机关工委通过这次党建示范观摩活
动推荐一些机关党建的优秀典型，市人大常委会党组将组
织机关党务工作者到先进单位参观学习，进一步提升机关
党建工作水平，使新形势下机关党建工作既有新气象、更
有新作为。

路红卫说，机关党的建设是党的建设新的伟大工程的
重要组成部分，市直各机关要切实提高思想站位，增强抓

好机关党建工作的责任感和使命感；要在推动科学发展、
促进社会和谐、服务人民群众、加强基层组织、建设一流
队伍中当先锋、做表率；要将党建观摩活动作为补齐工作
短板、培育先进典型、提升整体水平的重要措施，通过观
摩，找出差距和不足，抓实抓牢机关党建基础工作，不断
开创全市机关党建工作新局面。

我市开展市直机关党建示范观摩活动


